

BOLETÍN No. 139 ->>

Mario Andrade Cervantes agradeció a catedráticos jubilados por su compromiso con la comunidad universitaria y la institución.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes celebró la labor destacada de catedráticos del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción que concluyeron su ciclo de trabajo en la Máxima Casa de Estudios del estado, y que a lo largo de sus carreras como profesores y administrativos de la Universidad, han compartido sus conocimientos a generaciones de estudiantes que hoy en día son profesionistas que destacan en la sociedad.

El rector, Mario Andrade Cervantes, reconoció a los catedráticos que han terminado su desempeño como profesores en la UAA, y les agradeció haber transmitido su tiempo, experiencia y conocimientos a los estudiantes, pero más a la institución, ya que ellos fueron parte primordial del desarrollo de lo que es hoy en día la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

En el evento, Andrade Cervantes expresó que los catedráticos jubilados de la Universidad Autónoma de Aguascalientes deben seguir cumpliendo con sus objetivos y metas que se han trazado en su plan de vida, así como de poder disfrutar esta nueva etapa de su vida en compañía de familia y amigos. Finalmente, invitó a la comunidad universitaria a seguir sumando esfuerzos para continuar trabajando por la calidad académica y educativa de la UAA, siguiendo el ejemplo de entrega que dejan los maestros que hoy se retiran.

En la ceremonia, los catedráticos universitarios y trabajadores administrativos del CCDC que cerraron su ciclo en la UAA fueron Daniel Valdivia Jauregui, José Luis Márquez Hernández, Jorge Ibarra Marmolejo, Luis García Loera, así como Rafael González Marmolejo y María Adriana Salinas, quienes compartieron parte de sus experiencias y agradecieron por el apoyo que la Universidad Autónoma de Aguascalientes les ha dado para tener una larga trayectoria académica y profesional en la institución.

El evento de reconocimiento a catedráticos jubilados, se llevó a cabo en el Expoforo, con la presencia del rector, Mario Andrade Cervantes; el decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, Mario Eduardo Zermeño de León; autoridades universitarias, y distinguidos invitados que acompañaron a esta ceremonia de agradecimiento y despedida a los universitarios.

